
小島さんは、秋葉区の様々な課題解
決と新潟県政発展に頑張ってこられ
ました。
自民党一強のもと年功序列や古いし
きたりが続く県議会を改革し、女性
にも若者にも魅力を感じてもらえる
県議会にしてほしいです。
二期目の活躍に期待します。

県政の諸課題と県民生活の向上の
為に全力で活躍し、特に人口減少
対策と交流人口の拡大に向けて大
きな成果を上げてきました。
また、安保法制反対運動を地域の仲
間と共に取り組んでいる小島すすむ
県議を再び県政へ送ってください。

小島すすむ県議会議員は、若くて行
動力がある期待される議員です。
県議会議員として誕生した後は、「未
来にいがた」の一員として一般質問を
積極的に行い、県民生活向上に努め
てきました。今後とも、小島すすむ県
議会議員に対して一層のご支援をお
願いします。

衆議院議員　
  菊田  まきこ

元県議会議員　
  内山  五郎

小島すすむ後援会  会長
  佐藤  恵美子

 【後援会事務所】  
    〒956-0032 新潟市秋葉区南町９－１
    TEL/FAX    0250-25-3400

 【自宅】
    〒956-0806　新潟市秋葉区みそら野2-4-12
    TEL/FAX    0250-23-0155
    Email/info@kojima-susumu.jp

 【公式ホームページ】
    http://kojima-susumu.jp/
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小島すすむ小島すすむ
新潟県議会議員（秋葉区）新潟県議会議員（秋葉区）

■生年月日
　1966年5月24日（52歳）
■趣味
　アウトドア（キャンプ）、日帰り温泉めぐり
■家族
　妻･長女（社会人）・次女（大学1年生）の4人家族

（2018年12月1日現在）

1966年
1985年

1995年
2005年
2015年

新潟市生まれ
新潟県立新潟工業高校   工業化学科   卒業
亀田製菓株式会社   入社
亀田製菓労働組合   副書記長
連合新潟   副事務局長
新潟県議会議員初当選   現在に至る

●常任委員会
　平成27年6月～産業経済委員会

●特別委員会
　平成27年6月～人口減少問題対策特別委員会
　平成30年6月～総合交通･防災特別委員会   副委員長

●会派：未来にいがた

議会略歴

小島すすむさんへのメッセージ

【討議資料】

この会は、小島すすむ後援会といいます。
この会は、小島すすむの政治的、社会的活動を支援し、
併せて会員相互の親睦をはかります。
この会は会の目的に賛同する方は誰でも会員になるこ
とができます。
この会は会費を徴収せず、寄付金および賛助金をもって
事業を行います。
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ＮＥＸＴにいがた
希望と安心の新潟県づくり

ま　　ち

❶安心・安全に暮らせるまちづくり

❷安心して働けるまちづくり

❸持続可能なまちづくり

高齢者福祉施設の整備充実や、見守りネットワーク
の設置支援、デマンド交通整備、買い物弱者対策
など住み慣れた地域で安心して暮らし続けられる
まちづくりをおこないます。
防災･減災対策では、ハード面の整備はもとより、
携帯･スマートフォンを活用したソフト面の整備も
すすめ安心・安全に暮らせるまちづくりをおこな
います。

ものづくり立県として中小企業、新産業創造の支
援と農業、花卉・園芸産業を振興し雇用の創出に
取り組みます。
新潟県の総実労働時間の削減、ワーク･ライフ･バ
ランスの推進、子ども子育て支援の充実で多様な
就業形態で働く人を支援し、育児と仕事の両立が
できるよう環境整備をおこないます。

本県の人口減少の大きな課題である社会減少に
歯止めを掛けるべく、UIターン学生就職交通費補
助事業の拡大などUIターン政策に取り組みます。
日本海拠点港として港湾整備と空港路線拡充に
取り組み、物流拠点、観光振興に取り組み地域活
性化をすすめます。
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2）

　人口減少の要因である社会現象に歯止めをかけるべく、Ｕター
ン促進奨学金返還支援事業の対象者拡大、Ｕ・Ｉターン学生就職
面接等交通費助成事業の助成回数の拡大や、県民の安心・安全の
防災・減災対策にも取り組みました。

　委員会は新潟県の基幹産業である産業・労働・観光・農業・林業
・漁業・農地を所管し、新潟県の総実労働時間の削減、ワーク・ライ
フ・バランスの推進など仕事と子育ての両立や、農林水産業の6次産
業化、担い手政策にも取り組みました。

　県政を身近に感じていただけるよう各地区において県政報告
会を開催し、県政・県議会・自身の活動報告を行いました。
　今後とも報告を開催致しますのでご参加をお願い致します。


